



ごあいさつ



こんにちは！ interior design Venus の山本でございます。
9月に入りましたが、まだまだ暑い日が続きますね。
体調など崩されませんようご自愛下さいませ。
ところで皆さまはこの夏の思い出は何ですか？
私は、キャンプに釣り、プールに花火大会と、今年の夏は
いつになく家族と一緒に夏を満喫しました！
しかし！ 気になるのが息子が中学に入ってから急
つれなくなってきたこと……。
そろそろ反抗期でしょうか？ 突然急にその日が来るとい
う感じなんです。そうか成長したね〜とか思いつつも……。
それでは元気に今月もはじまり、はじまり〜！

What's New?

前号でご紹介させて頂いた、キングコング西野さんの「西野亮廣独演会 in 岡山」が
8月27日に岡山県立美術館で行われました。
当店はステージのインテリアをお手伝いさせて頂き、ソファとその周辺の家具をコー
ディネートで参加致しました！
初めてのことなので、どうしたら良いのやら…と思いましたが、最終的にはお家のイン
テリアと一緒に！という結論に。(笑)
西野さんのブログを読み、西野さんの絵本「えんとつ町のペル」を読み返しイメージ
を固めて挑みました。
講演終了後には西野さんご本人から「インテリア、めっちゃかわいかった！」とお褒め
の言葉も頂きひと安心。貴重な経験をさせて頂きました。



『親孝行』

どうも、秋元です。
突然ですが、皆さん親孝行はしてますか？
この夏、両親が還暦という事もあって家族全員揃っ
てお出かけをしました。実家から近くの場所ですが
真庭のあぐりガーデンと備中鐘乳穴に行き、孫と一
緒に遊んだり、ご飯を食べたりで楽しんでもらえて
良かったです。私自身もとてもリフレッシュするこ
とができました！
私も親になって子供を育てる大変さを身に染みて感
じております。『ありがとう』を伝えられる良いきっ
かけになりました。



鍾乳洞はヒンヤリして
気持ちよかったです！



STAFF:
Kazuma Akimoto

『海』

こんにちは、スタッフの和気です。
早いものでもう9月！みなさま、楽しい夏休みを過
ごせましたでしょうか？私も今年の夏は子供たちと
一緒に真剣に遊んでみようよと、何年かぶりに海に入
りました。子供たちに浮き輪を引っ張ってもらい、
プカプカ浮かんでいると自然と同化したような不思議な感
覚。日々の暮らしの中でも、こんな心地よさ
を感じられるようなインテリアのご提案ができればい
いなとあらためて思いました。特別なことではない
けれど、日々の中の小さな心地よさ……これって
とても大事ですよ！



自然と触れ合うと
とてもパワーを
もらえますね！



2 STAFF:
Mie Wake



『キャンプ！』

子供の夏休みに合わせてキャンプへ行ってきました！
行き先は新見市の大佐山オートキャンプ場。家族で
のテントキャンプは初めてで不安もあったのですが、
一番心配していたテント設営もなんとかクリアでき
ひと安心。初日の夜には雷の音で愛犬チョコがブル
ブル震えるというハプニングはあったものの、涼し
くて快適なテントサイトでのんびり過ごすことが
できました!! 息子は昆虫採集、娘はフリスビー&水遊
びを楽しみ、あっという間の2泊3日でした。
「来年もキャンプしたい!!」と、子供たち。
みなさま、ワンコ連れOKのおすすめキャンプ場が
あればぜひ教えてください！



愛犬も自然の中で
大はしゃぎでした！



3 STAFF:
Junko Yamamoto

『初めての…』

こんにちは！スタッフの日向です。
私は先日初めて新築アパートのモデルルームへの家
具のレンタルを担当させて頂きました。いつもはご
来店いただいたお客様へお好みのテイストに合わせ
てご案内をさせて頂くのですが、今回はお部屋がメ
インですのでお部屋が狭く見えないようにサイズ感
等をより注意してコーディネートさせて頂きまし
た。なかなか限られた条件の中でコーディネート
をするのが難しく、良い勉強になりました。これか
らもっとお客様のお部屋がより素敵に見えるコー
ディネートができるようにこういった経験を活かしてい
きたいと思っております!!



4 STAFF:
Tomoko Hinata



ナチュラルテイストの
コーディネートが得意です！

お片付けの勉強中!!

vol.2



こんにちは、スタッフ山本順子です。

なんと!無事、整理収納アドバイザーの試験に合格致しました!

ということでこれから少しずつ『心地よい暮らしのためのお片づけ術』や『モノとの付き合い方』などなどみなさまの生活のお役に立てる情報を発信していければと思っておりますのでどうぞよろしくお願いたします!

さて、ところでみなさまはこんな経験ありませんか?

- ・出がけにカギが見当たらない!
- ・忘れないようにメモしたはずのメモ用紙がなくなってしまった!
- ・ハサミを使おうと思ったのにいつもの場所がない!

探し物をするのってけっこう大変ですよ。人が探し物をする時間は、一日約12分だと言われています。1ヶ月だと6時間。1年のうち丸々3日間は何かを探していることとなります(!!)これってなんだかとてももったいない時間を過ごしていると思いませんか?探し物にかかる時間をなるべく減らしたい!!そこで大切なことはまず...

①動作、動線を知る・・・モノを取り出しやすいだけでなく、元に戻しやすい場所にしまう

片づけやすい生活動線上に収納することできれいな状態をキープしやすくなります。また、収納場所の高さも意外と重要なポイントです。ちなみに引出し収納の場合、「身長×0.9＝目線の高さ」までが使いやすい高さと言われています。

②適正量を定める・・・ライフスタイルや収納スペースから導き出す

例えばハサミの場合、もし1つしかなければ元に戻さなければという気持ちになりませんか?モノの量を絞ると、モノの場所が把握しやすくなりますし出し入れもスムーズです。また、書類やプリント類をデジタル化(スマホで写真に撮るなど)すると場所をとらず管理もしやすくなりますね。最近は便利なアプリもあるようです。

③定位置管理・・・モノの住所を決める

これは実践されている方も多いと思いますが、元あった場所に戻すということです。小さなお子様が家ではお片づけができないのに、幼稚園では片づけられるというのはよくある話ですよ。これはモノの収納場所がハッキリして分かりやすいということがあります。ここではラベリングで見目に分かりやすくする方法が有効です。お子様でも分かりやすいよう、イラストやカラーを利用していいですね。ポイントは家族でルールを共有するという事です。ぜひご家族みなさままで話し合ってみてください。

今回は『探し物を減らす』をテーマにさせていただきましたが、いかがでしたか?もちろん、使いづらければ見直していくことも大切◎モノの使い方が変わったり、もしかすると収納場所と使い方があっていないのかもしれないかもしれません。暮らしの中で「使いづらいな」と思った時が整理収納のベストタイミングです!ぜひお試しくださいませ!

PICK UP!

野菜。



こんにちは!育児奮闘中の事務スタッフの杉山です。世のママさん共通の悩みかと思われませんが、野菜嫌いな我が家の息子達。でも、ひいばあばの畑の野菜を収穫するのは楽しいようで、遊びに行くと自分で採った野菜を袋に入れて嬉しそうに持ち帰ります。先日、出来が悪いから捨てるというのでオクラとピーマンを頂いて、子供達に野菜スタンプにして遊ばせてみました。甥と姪と一緒にワイワイ喧嘩しながらペタペタ〜、グリグリ〜。たまにしか触れない絵の具にテンションが上がり、体中もカラフル、芸術が爆発(笑)今は苦手の野菜がたくさんでも、成長と共に大好きな野菜が増えることを願いつつ、楽しんでもらえて母も大満足でした。私は家庭菜園未経験ですが、夕飯に使う野菜や香草を庭から採ってくる、みたいな生活に憧れます。今はまだ、何とかして息子達に野菜を食べてもらおうと必死に試行錯誤している段階です(笑)

あとがき

さて、今月の「VENUS TIMES」はいかがだったでしょうか?

8月は当店でもいろいろな新しい出来事がありました。ここでも紹介させて頂いていますが、岡山県立美術館で開催された「西野亮廣独演会」のステージインテリアをお手伝いさせて頂いたり、新たに「整理収納アドバイザー」が誕生したりと今までに体験したことがないことを経験させて頂き、少しづつ皆さまにご案内できるサービスの幅が広がったような気がします。そんな中でも一つ、最新の情報がございます。当店もよくお世話になっている、岡山駅前(岡山市北区本町8-1)にある「酒喜喰楽 丸屋」さん。この度新店舗を出店されました。そのお店のテーブル、椅子を先日お届けさせて頂きました。ありがたいお話で9月1日にはプレオープンにもご招待頂き、デリバリーのスタッフと一緒に!メニューはコース料理のみで、その時の旬の食材を使って出してくれます。ひと手間もふた手間もかけられた大人向けの糘と燻を使った料理は、絶品の美味しさで、3人で楽しい一時を過ごさせて頂きました。普段お店で販売している家具をこういうお店で見ると新鮮で嬉しいモノですね。皆さまも岡山駅前で食事をされる時にはぜひ一度足を運んでみて下さい。お勧めですよ。



糘と燻 やま武
岡山市北区本町2-17本町オペラビル3F
086-222-0370
18:00~23:30(OS23:00)
不定休
35席(個室あり)

